

Regenbogenkinder auf Entdeckungstour

Das letzte Kindergartenjahr ist für uns Vorschulkinder etwas ganz Besonderes. Es ist nun nicht mehr lange Zeit bis wir in die Schule kommen. Wir gehen mit Mama und Papa zur Einschulungsuntersuchung. Die Lehrer*innen laden uns zum Schnuppern in die Schule ein. Wir suchen uns einen Schulranzen aus.

Im Kindergarten erleben wir Vorschulkinder auch viele aufregende Dinge. Ein alljährlicher Höhepunkt ist immer die Abschlussfahrt. In diesem Jahr fuhren wir nach Bad Langensalza in die Rumpelburg. Wir trafen uns am Morgen zum gemeinsamen Frühstück im Kinderhaus Regenbogen. Anschließend fuhren wir mit zwei Kleinbussen vom AC Germania Artern e.V. los. Für manche von uns war es bereits ein riesiges Abenteuer über die Autobahn zu fahren und allerlei interessante Dinge zu entdecken. In Bad Langensalza angekommen, gingen wir gleich zur Rumpelburg. Wir staunten, denn hier fanden wir ein riesengroßes Haus mit vielen Bewegungsmöglichkeiten. Zuerst erkundeten wir gemeinsam die vier Etagen: durch die Röhren nach oben, vom Baumhaus nach unten, über wackelnde Hängebrücken waren viele Geheimnisse zu entdecken. Wir konnten toben, Klettertürme bezwingen und schnelle Rutschpartien unternehmen. Wenn uns die Kraft verließ, zogen wir uns in ruhige Bereiche zurück. Dort lagen Bücher zum Anschauen, Puppen zum Spielen und stand uns ein Häuschen zum Rollenspiel zur Verfügung. Zwischendurch stärkten wir uns bei Obst und Getränken. So verbrachten wir drei ausgelassene Stunden. Ausgewert und glücklich besuchten wir im Anschluss eine Pizzeria. Es gab natürlich Pizza zum Mittagessen. Leider verging die Zeit viel zu schnell. Wir wären noch länger geblieben. Auf der Heimfahrt tauschten wir unsere Erlebnisse noch einmal aus. Allmählich wurde es dann ruhiger im Bus und einige von uns schliefen sogar vor Erschöpfung ein. Zurück im Kindergarten waren wir alle wieder munter und berichteten unseren Eltern von dem tollen Tag.

Wir bedanken uns recht herzlich beim Arterner Ringerverein für die Bereitstellung der Busse. Ein großes Dankeschön geht auch an Herrn Sven Thiele, der uns als Fahrer an diesem Tag unterstützt hat.

Die Vorschulkinder aus dem Kinderhaus Regenbogen in Artern